



SÍNTESIS DE PRENSA LOCAL

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

REFORMARÁ AN ESTATUTOS EN MARZO DE 2013

Por Noticias

La Secretaria General del PAN, Cecilia Romero, anunció que el próximo 16 y 17 de marzo se llevará a cabo la XVII Asamblea Nacional Extraordinaria de Acción nacional, para reformar sus estatutos, con la demanda de crear uno completamente nuevo. (N p.4)

PREPARAN GUILLOTINA EN EL PAN

Por redacción

Acción Nacional podría expulsar en Querétaro hasta 200 de sus militantes, en una primera etapa a partir de hoy, aunque la cifra podría elevarse hasta 400, afirmó el Presidente estatal del Partido Acción Nacional (PAN), José Luis Báez. Afirmó que se trata de un primer bloque de personas que participaron como representantes de casilla o como candidatos, siendo militantes del PAN en otro partido. Asimismo, José Báez pidió a los ciudadanos participar en el proceso de refrendo de su militancia, con el fin de generar una depuración del padrón. "Tenemos la obligación de refrendar nuestro compromiso de afiliación con el Partido Acción Nacional. El proceso ya está abierto; cada militante tiene hasta el 14 de diciembre de este año para acudir al Comité de su padrón municipal", puntualizó el dirigente estatal del PAN. Explicó que a partir de este proceso de actualización del padrón, el próximo 24 de enero de 2013 se publicará y se registrará ante los organismos electorales el nuevo listado. "Este ha sido un reclamo muy sentido de los militantes, tan sentido que desde 2008 se sacó una reforma a los estatutos para acordar esta figura" finalizó el panista. (C p.1)

EXCLUYEN A MILITANTES PANISTAS TRAIADORES

Por Linda Sepúlveda

Alrededor de 400 militantes activos y adherentes serán sancionados por el Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Acción Nacional (PAN). De acuerdo con el presidente del CDE, José Báez Guerrero estos militantes fungieron en las pasadas elecciones como funcionarios de casilla o candidatos de otros partidos, por lo que fueron desleales al partido blanquiazul. "Mañana estaremos sancionando a un primer bloque de personas que se identificó que participaron como representantes de casilla o como candidatos en otro partido siendo militantes del partido acción nacional". (EUQ, 4A)

SOBREVIVE RIVERA DE "SUS NEGOCIOS"

Por Gustavo López

El ahora regidor del PAN, aseguró que simplemente quiere trabajar, y que desconoce cuál será su nuevo sueldo en el Cabildo queretano. El regidor capitalino de extracción panista, Armando Rivera Castillejos, aseguró desconocer el sueldo que estará percibiendo por el cargo que ocupa actualmente, esto tras no llegar, nuevamente, a la presidencia municipal de Querétaro. Rivera Castillejos aseguró que será hasta este día (quincena), en caso de que se le pague, que revise el salario que percibirá durante tres años; al cual se le sumaran las prerrogativas, mismas que también no sabe a cuánto ascienden, motivo por el que dijo desconocer si se reducirán o no el salario como parte de las medidas de austeridad: "No conozco todavía ni cuánto vamos a ganar, ni cuánto son las prerrogativas; apenas van empezando, yo entiendo que por eso todavía no nos dan la información y esperaremos a que nos den la información para poder opinar al respecto". Asimismo, aseguró que él simplemente va a trabajar por el bien de Querétaro, ya que sobrevive gracias a sus negocios: "No lo sé porque yo no soy regidor para cobrar, yo soy regidor para servir a Querétaro y los queretanos. Yo dependo de mis negocios, no del salario de regidor". Entorno a que aún no se crea la Comisión Investigadora de la Administración 2009-2012, Armando Rivera aseguró que la fracción panista está a favor de la transparencia, por lo que dijo, será respetuoso de la decisión del Cabildo para crear o no dicha Comisión, destacando que la auditoría municipal realiza su "chamba". (C p.2)



PVEM

NO SOY DEL PRI: ASTUDILLO

Por Alejandrina López

Delvim Bárcenas por el PRI y Ricardo Astudillo del PVEM fueron diputados federales electos, tras los pasados comicios; aclararon que no es una fusión de partido, sólo es un trabajo en conjunto y esperan que los cinco diputados del PAN se unan a sus proyectos. (N-Síguelo p.5)

PODER LEGISLATIVO

INICIA EL TRABAJO DE COMISIONES EN EL LEGISLATIVO

Por Noticias

Este día iniciarán formalmente los trabajos de las comisiones ordinarias de la LVII Legislatura del estado, con las de Hacienda; Salud y Población; Trabajo y Previsión Social; y Desarrollo Urbano, Obras Públicas y Comunicaciones, informó el presidente de la Mesa Directiva, Diputado Braulio Guerra Urbiola. (N p.5)

PROPONE ORGANISMO REGULAR SALARIO

Por Linda Sepúlveda

El legislador Marcos Aguilar Vega, presentará una iniciativa que contempla la creación de un organismo ciudadano para que a través de un estudio se determine cuál deberá de ser el salario de los diputados federales, estatales y de los regidores. Dicha propuesta contempla que se cree un organismo integrado por 10 ciudadanos los cuales a través de un análisis técnico y de derecho comparado determinen cuánto es lo que deben de percibir estos funcionarios públicos. (EUQ, 4A)

ANAYA Y AGUILAR NO QUIEREN GANAR POR HORA TRABAJADA

Por Ana Cristina Alvarado

Los diputados Marcos Aguilar y Ricardo Anaya no quieren que les paguen por hora y proponen un organismo autónomo que defina los salarios. (N-Síguelo p.5)

¡ARRANCAN DIPUTADOS!

Por Aimée Pacheco

A partir de hoy iniciarán formalmente los trabajos de comisiones ordinarias en la Legislatura Local, informó el diputado Braulio Guerra Urbiola, presidente de la Mesa Directiva quien detalló que las Comisiones de Hacienda; la de Salud y Población; Trabajo y Previsión Social; así como la de Desarrollo Urbano y Obras Públicas y Comunicaciones, serán las primeras en sesionar. Durante la reunión de trabajo de la Mesa Directiva, se abordaron las comunicaciones oficiales y dieron a conocer observaciones a algunos dictámenes, que hizo llegar el Poder Ejecutivo, para que sean analizadas en las comisiones de origen. (DQ p. 3)

PODER EJECUTIVO

INICIAN JORNADAS DE GOBERNABILIDAD CON LOS MUNICIPIOS

Por Noticias

Se reiniciaron las Jornadas de Gobernabilidad, suspendidas durante el proceso electoral, pero con una visión más cercana a las agendas municipales, informó Jorge López Portillo, Secretario de Gobierno. (N p.8)



MUNICIPIOS DE LA ENTIDAD

AUMENTAN RIÑAS EN CALLES DE LA CAPITAL

Por Lorena Sandoval

La Secretaría de Seguridad Pública del Municipio capitalino (SSPMQ), informó que en promedio, cada fin de semana, reciben en la línea de Emergencias 066 el reporte de 200 conatos de riñas. Sin embargo, este fin de semana se registraron 366 conflictos de este tipo, donde se vieron involucradas familias. Juan Marcos Granados Torres, titular de la SSPMQ, detalló que fueron 236 avisos de peleas familiares que no presentan lesionados; 19 riñas familiares con lesionados; 102 peleas cámpales, sin lesionados y nueve riñas campales donde hubo personas que sufrieron alguna afectación. (EUQ, 1A)

OBSERVAN IRREGULARIDADES

Por Lorena Sandoval

El secretario de Servicios Públicos municipales de Querétaro, Edgar Gustavo Zepeda Ruiz, dijo estar tranquilo con su trabajo al frente de la secretaria de ayuntamiento en el municipio de Corregidora, durante el periodo 2009-2012 a cargo de J. Carmen Mendieta Olvera, toda vez que se diera a conocer que se le podría iniciar un proceso administrativo y o penal por diversas irregularidades durante su trabajo en dicha demarcación. Luego de que tanto Antonio Zapata, presidente municipal de Corregidora diera a conocer este fin de semana que apoyaba la decisión de José Báez Guerrero, presidente estatal del Partido Acción Nacional (PAN), quien mencionó que presentaría denuncias penales contra los servidores públicos que podrían estar involucrados en las anomalías detectadas por la Entidad Superior de Fiscalización (ESFE), por concepto de malos manejos públicos en esa localidad. (EUQ, 5A)

INFORMACIÓN GENERAL

MÁS DE 500 CENTROAMERICANOS CRUZAN QUERÉTARO DIARIAMENTE

Por Ulises Villar

Durante la realización de la tercera sesión de los Foros de Participación Ciudadana, cuyo tema fue los Derechos Humanos de los Migrantes Centroamericanos, convocado por la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Querétaro (CEDHQ); asociaciones civiles, regidores municipales y autoridades federales, se pronunciaron en impulsar una agenda que proteja y cuide las garantías individuales de los más de 500 centroamericanos que pasan por el estado diariamente. José Arturo Fernández de Cevallos, director del Instituto Nacional de Migración (INM) en Querétaro, informó que cerca de 500 migrantes pasan por Querétaro diariamente, por ello la dependencia trabaja junto con las autoridades locales para evitar que estas personas violen las leyes del estado y no permanezcan ilegalmente en la entidad. (PA)

COLUMNAS Y OPINIÓN

CUARTO DE GUERRA

Por Julio de la Cruz

Querétaro, Qro.- FAROL DE LA CALLE... Ricardo Anaya trabaja (también) por la candidatura del PAN en 2015, pero apostándole a la poca memoria. El diputado pide a nivel federal la transparencia que él mismo no tuvo cuando fue secretario particular del exgobernador Paco Garrido; es más, hoy día no han quedado claros ni el origen ni el destino de 8 millones de pesos que, según el preso Javier Bosque, el panista le prestó. OTRO GOLPE. Con el triunfo de Oscar García Hernández, "El Puma", por la dirigencia juvenil del PAN, Pancho Domínguez se aventó otro punto a favor y se repitió la historia de hace dos años, cuando ganó su "gallo" Agustín Dorantes. Nueva derrota para los armandistas y anayistas que apostaron por el perdedor Osiel Montoya, suplente de la diputada local Beatriz Marmolejo. ¿DELEGADO? Que valió la pena el sacrificio de una senaduría y una diputación local plurinominal para un exregidor del ayuntamiento capitalino, ingeniero a quien poco a poco le ha vuelto el color tras la encorajinada. Dicen que será colocado en algo afín a su carrera. Podría ser la SCT. (DQ p.1)



EXPEDIENTE Q

Por Adán Olvera

Querétaro, Qro.- Hoy quiero referirme a la realización en Querétaro de la Décima Edición de la "México Cumbre de Negocios" que se llevará a cabo del 11 al 13 de noviembre de este año. La México Cumbre de Negocios en Querétaro reunirá a los presidentes en funciones de Guatemala, Costa Rica, México y al presidente electo de nuestro país, Enrique Peña Nieto, además de los inversionistas más importantes del mundo, durante tres días en el Querétaro Centro de Congresos. En los últimos años la entidad ha cobrado especial relevancia por los niveles de desarrollo que se han alcanzado; a pesar de ello, existen muchas "áreas de oportunidad" para mejorar Querétaro; las voces que están en contra de todo y a favor de poco normalmente desestiman los avances vengan de donde vengan. Vale la pena echarle un recorrido rápido a las palabras y los datos que aportaron ayer durante la presentación del Programa de la X Edición de la Cumbre de Negocios: Querétaro en los últimos 40 años pasó de una población que vivía en un 75 por ciento en el campo a una población que hoy ocupa la misma proporción pero distribuida en tres municipios Corregidora, El Marqués y Querétaro. Hoy Querétaro destaca por tres aspectos en su economía: el primero es el sector turístico y de servicios, que representa el 21 por ciento del Producto Interno Bruto que va creciendo al doble del avance estatal, es decir un 16 por ciento anual crece el sector turismo y de servicios. El sector automotriz es el segundo gran empuje de la entidad, genera poco más de 40 mil empleos registrados ante el Seguro Social y ocupa el tercer lugar nacional en número de empresas del sector, muy a pesar de que aquí no se cuenta con una empresa armadora. Se espera que pronto esta situación cambie. El tercer gran sector que ha aterrizado en Querétaro es el aeronáutico y ya son 58 empresas que tienen su base en el estado, el 30 por ciento del valor de la producción se hace aquí, más de 5 mil personas trabajando en el sector y con salarios mejores a otros ámbitos. El sector aeronáutico le cambiará la vocación a Querétaro, de ser maquilador a ser un estado en donde los jóvenes aporten ideas y los nuevos profesionistas desarrollen las tecnologías de la aviación en el mundo. En Querétaro se diseñan turbinas de aviones, hoy aquí se diseñan los fuselajes de los jets que surcarán los cielos en unos meses; se comenzará a dar mantenimiento a flotas áreas comerciales y se probarán los helicópteros que volarán en las grandes ciudades del mundo. Hoy las empresas contratan ingenieros para desarrollar tecnologías y hoy a pesar de ser el estado 28 en tamaño y 26 en monto de presupuesto, Querétaro es el tercero más competitivo. Todas estas cifras alentadoras implican un gran compromiso de las autoridades de mejorar en educación, salud, seguridad pública y todos los servicios que requiere una metrópoli con todos estos indicadores. Las cosas no van a mejorar por obra únicamente del Gobierno y sus autoridades; los habitantes de Querétaro tenemos que aportar mucho talento y civilidad para la convivencia de calidad en esta tierra de oportunidades. Algo pasa en Querétaro, los flujos migratorios no indican que se expulsa gente de aquí, más bien todo lo contrario. DE REBOTE Los trabajos de la Legislatura en Querétaro hasta el momento han sido muy suaves, pero tanta paz terminará pronto; dicen los mal pensados que hoy que comiencen las reuniones de las comisiones de Hacienda y Presupuesto, ya nada será igual y es que "el maldito y cochino dinero" todo lo cambia ¿Será? Los invito a escuchar ABC Diario segunda emisión de lunes a viernes en la 670 AM y www.abcradioqro.com a las 13:00 Hrs. adanolverar@yahoo.com.mx (DQ p.1)

PLAZA DE ARMAS

Por Sergio Venegas Ramírez

Nueva actitud. Dinámico. En sus primeros 15 días de gobierno, el alcalde de Querétaro, Roberto Loyola Vera ha comenzado a delinear un nuevo rostro en la administración del municipio más importante del estado. Apoyado invariablemente por su amigo José Calzada Roviroso, RLV entiende la cosa pública como una manera de servir. "No vengo a enriquecerme ni permitiré que lo hagan mis colaboradores, la gente sabe lo que tengo y me conoce", ha dicho a personas de confianza. Y llegando, en una de sus primeras actividades, empató su programa estelar, De Puerta en Puerta, con Soluciones. "Son acciones que se complementan", acercar a la gente los servicios municipales de la mano del programa del Gobierno Estatal, potencializa las oportunidades. Eso lo sabe el alcalde y por ello fue uno de los actos iniciales. -Nosotros, confió a este armero uno de los colaboradores más cercanos de Loyola Vera, no venimos a improvisar. Es lamentable que con Alcalde en tu calle de Pancho Domínguez, se tomaran decisiones unilaterales en las colonias y comunidades, sin tomar en cuenta a la gente. Se hacían guarniciones, se pintaban casas, se medio bacheaba, pero no con un fin de beneficio comunitario, sino con un objetivo gobierno-partidista. Si el alcalde Domínguez iba a tal o cual lugar, ahí se llegaban a poner bombillas al servicio de alumbrado, pero cuando se retiraba, las cosas volvían a ser iguales. Aquí no, con De Puerta en Puerta, la gente, en acuerdo con el municipio, decide cuáles son sus prioridades y de



qué forma se hacen. Es en acuerdo. Así cumple Roberto Loyola Vera los primeros 15 días de gobierno, con su esposa Lucy Huber, una mujer carismática, querida por la gente, conocedora de la problemática social, que de inmediato se sumó al trabajo de la incansable Sandra Albarrán de Calzada en el DIF. Lucy institucionalizó los programas estatales al escenario municipal y quitó de golpe los nombres que rendían tributo a la imagen personal. Cortó gastos innecesarios y los canalizó al apoyo familiar, ganándose el reconocimiento inmediato de los propios empleados municipales y de la gente que, en tan poco tiempo, comienza a ver cambios. Ojalá el matrimonio Loyola – Huber no baje la guardia y mantenga en alto la expectativa que se tiene de ellos. Esperemos. **-CASA DE ECALA- MäKA.** Ya prepara la presidenta del Sistema Estatal DIF, Sandra Albarrán de Calzada, la presentación de la Colección Otoño Invierno de la línea MäKA, elaborada con el talento y la dedicación de las mujeres artesanas otomíes, fusionada con diseños contemporáneos de alta calidad. El lanzamiento se hará el 25 de este mes en el ex Convento de Santa Rosa de Viterbo, ubicado en Arteaga y Ezequiel Montes, en el Centro Histórico. Esto, que ya no es un proyecto sino una realidad madurada desde el inicio de la administración del gobernador José Calzada, es algo noble e innovador, producto de la creatividad de doña Sandra. Enhorabuena. **-PLAZA CAFÉ-** Queretanos. Como lo adelantamos aquí, los Corrales de Comedias de Querétaro y Almagro (España) se hermanaron en una ceremonia efectuada el 21 de septiembre anterior, con la presencia del excelentísimo alcalde de Almagro, Luis Maldonado y otros personajes locales, ante quienes presentaron varias piezas de su repertorio, como “El mancebo que casó con mujer brava”, “El viejo celoso” y “El paso de las aceitunas”, entre otras. Ya encarrerados, los queretanos comandados por Paco Rabell remataron en París el día 24, representando la obra “El Rey Enamorado” de Les Luthiers en la mismísima Torre Eiffel, en un hecho sin precedente. “Esperamos que no cause ningún tipo de incidente diplomático”, dijeron. Bárbaros. **-OÍDO EN EL 1810-** Financieros. Los enterados de los números del municipio capitalino que tantas palomitas recibió de calificadoras internacionales dicen que no fue “con mucho” la mejor administración panista. Sí, efectivamente, dejaron dinero, “pero nomás faltaba que no, con tantos ingresos que se tuvieron”. Y sí. **-¡PREEEPAREN!**- Amigos. José Antonio Navarro Cárdenas (Toño Navarro) ex regidor panista de Corregidora, famoso por el litigio ganado a Manuel González Valle, ha expresado su solidaridad a nuestro director general “ante la temeraria demanda por daño moral que pretende instaurar en su contra Francisco Domínguez Servién”. -Porque sé lo que es ser víctima de los que pretenden coartar la libertad de expresión y porque no se puede impedir el escrutinio público ni el derecho a la información, garantías que ampara nuestra Constitución, le manifiesto todo mi apoyo, indica en su misiva. Navarro Cárdenas enfrentó y ganó una demanda similar en 2009 de parte del candidato a gobernador de Acción Nacional. Cabe mencionar que la expresión solidaria del aguerrido ex regidor se suma a otras muchas llegadas a PLAZA DE ARMAS en el mismo sentido. A todos, muchas gracias. **-¡AAAPUNTEN!**- Interesante. El presidente estatal del PRI, Jorge García Quiroz, salió a fijar postura en torno a las auditorías de la Entidad Superior de Fiscalización. JGQ dijo que estarán pendientes de las resoluciones para exigir que se finque responsabilidad a quienes cometieron actos fuera de la ley. Llama la atención esta postura, máxime cuando además de panistas, están en la mira militantes de su propio partido. Me queda claro que el discurso de García Quiroz va por el camino de no solapar a nadie, pero como él mismo dijo, siempre y cuando se demuestre que se actuó al margen de la ley. Bien. **-¡FUEGO!**- Negociazo. Luego de operar varios años sin las autorizaciones necesarias al amparo de funcionarios de la Secretaría de Desarrollo Sustentable del municipio de Querétaro, ayer fue cerrado un centro de renta de bicicletas cerca del Jardín Guerrero. Nuevos tiempos. (PA, 2A)

FUENTE DE EL MARQUÉS

Por Juan Antonio del Agua

PRESIDENTES LAMPAREADOS. Agobiados por las deudas de sus antecesores, algunos presidentes municipales -como ENRIQUE VEGA CARRILES, de El Marqués y FABIÁN PINEDA MORALES, de San Juan del Río-, se esconden no solamente de los proveedores sino hasta de sus aliados, temiendo -tal vez- la presentación de facturas o peticiones. Así se les fueron los primeros 15 días. No bebas agua que no veas, ni firmes papel que no leas. (PA, 1A)



NOTAS PRINCIPALES

DQ: EXPULSA PAN A 150 TRAIADORES

Por Aimée Pacheco

Querétaro, Qro.- Hoy serán expulsados 150 panistas que durante la campaña fungieron como representantes de casilla o como candidatos de otros partidos políticos, advirtió el presidente estatal del PAN, José Luis Báez Guerrero, quien señaló que entre estos se encuentra Alejandro Straffon. "En quince días habrá otra sesión donde habrá otro bloque de sancionados. Todas las sanciones son expulsiones, porque es lo que marca el reglamento ante esa conducta, la amplia mayoría son adherentes", expresó. La sesión del Comité Directivo Estatal donde se desahogará este tema, es el día de hoy a las 19 horas, donde se desahogarán los procesos de sanción para un primer bloque de panistas que detectaron en actos de deslealtad al partido. "Calculamos que en total son más de 400, pero en este primer bloque son alrededor de 250", indicó Báez Guerrero, en todo el Estado. En un tiempo máximo de 15 días, dijo, se estaría desahogando el segundo bloque de expulsiones, debido a los expedientes administrativos, indicó Báez Guerrero. José Luis Sáenz, dirigente del Comité Directivo Municipal, precisó que esta cifra abarca a la militancia de todo el Estado, y son 300 que podrían ser expulsados, contra 30 mil adherentes. Indicaron que en esta sesión del Comité no se estará tratando el tema del ex regidor Fernando Rodríguez Serrato, pues es un caso que debe agotarse en la Legislatura, pues no se le puede iniciar un proceso de expulsión, sino hasta que exista una sentencia, e hicieron un llamado a no politizar el caso, y que el proceso se lleve a través de los cauces legales. "Por eso es tan importante darle autonomía y ciudadanizar la procuración de justicia en el estado. Eso sí está en la agenda legislativa del Partido Acción Nacional, y esperemos poderla dialogar, acordar con el resto de las fuerzas políticas, porque tener un procurador dependiente del Poder Ejecutivo puede darse ese tipo de revanchas y cargas políticas", expresó Báez Guerrero. Sáenz Guerrero admitió que durante la depuración del padrón de los panistas habrá algunos que no acudirán, con el fin de conservar sus puestos de trabajo tanto en los municipios como en el gobierno estatal. Por otro lado, consideró que tampoco refrendarán aquellas personas que estaban por el interés de obtener un puesto político, y que hoy no vean atractiva la opción del PAN. "Para nosotros es muy importante ver con quién se cuenta, quiénes están dispuestos a participar, y quiénes están dispuestos a seguir trabajando con el Partido Acción Nacional, y sobre todo, a seguir invitando a ciudadanos, sangre nueva que quieran participar en política", dijo. **(DQ, principal)**

N: VAGAN 3,500 CANES EN EL MARQUÉS

Por Enrique Zamudio

Las jaurías que tienen amenazadas algunas zonas del municipio de El Marqués, son apenas la punta del iceberg, las autoridades municipales estiman que vagan unos tres mil 500 perros callejeros y esta población crece de manera exponencial por la falta de un programa de recolección de canes. (N p.1)

AM: RETIENE GOBIERNO RECURSOS A MUNICIPIOS.

Por Daniel Martínez

El Gobierno del Estado de Querétaro retuvo a las administraciones municipales anteriores recursos federales para asegurar el pago de aguinaldos en los ayuntamientos actuales. "Lo que nos interesa es que estén garantizados los sueldos de los trabajadores... hay un recurso que reciben los municipios de las aportaciones (federales) que vienen etiquetados para la obra, si es el caso lo ejercerán", explicó el Secretario de Planeación y Finanzas, Germán Giordano Bonilla. El 28 de septiembre, el Gobierno estatal recibió recursos federales correspondientes al Fondo de Aportaciones para el Fortalecimiento Municipal (Fortamun) pero los detuvo cinco días y los entregó el 2 de octubre a las administraciones municipales entrantes para que no encontraran las arcas vacías. Por medio de la transferencia en octubre del Fortamun, el Poder Ejecutivo Estatal aseguró que las administraciones municipales entrantes contarán con recursos para pagar aguinaldos de trabajadores, además de impedir que las administraciones que partieron pudieran utilizar los recursos asignados de una forma indebida. **(AM, principal)**



C: LECHEROS SACRIFICAN GANADO

Por Alan Contreras

Se ven obligados a matar sus vacas para poder solventar los costos de producción; en el estado, han desaparecido mil ganaderos. El Frente Nacional de Productores y Consumidores de Leche dio a conocer el sacrificio de 52 cabezas de ganado diarias para poder pagar el incremento en los costos de producción de leche, y la desaparición de mil productores. Los representantes de este frente nacional colocaron una cabeza de ganado en el Jardín Zenea, de una res que debió de sacrificar el Establo del ganadero de Samuel Dávalos, para pagar la energía eléctrica que se utiliza en el establo. Álvaro González Martínez, el presidente del Frente Nacional de Productores y Consumidores de Leche, dijo que la intención fue mostrar la difícil situación que viven los lecheros en el estado y a nivel nacional por el incremento en los costos de producción y las pocas utilidades que obtienen por la producción de leche. Esto ha probado que los lecheros en la entidad pierdan un peso por cada litro de leche que producen a diario y que deban sacrificar el ganado para pagar los insumos y energías que utilizan para producir, lo que por ende ha provocado la caída de producción en la entidad. Por ejemplo, los 4 mil productores de Querétaro hace dos años 550 mil litros diarios de leche, lo cual cayó a 530 mil litros diarios. El presidente del Frente Nacional de Productores y Consumidores de Leche dijo que a nivel nacional se matan 1 millón y medio de vacas, de las cuales el 60 por ciento son sacrificadas para pagar los costos de producción de leche. Los lecheros explicaron que los centros comerciales presionan al sector con la colocación de precios a su favor que, al condicionar la cadena de valor, provoca que los lecheros tengan mínimas ganancias económicas gracias a la producción. De acuerdo a este frente, a nivel nacional han desaparecido cerca de 100 mil productores en el último sexenio; para solventar esta producción de leche el Gobierno Federal se ha apoyado de la importación del producto. En 2010 se importaron cerca de 550 mil toneladas de productos lácteos, mientras que en el 2011 se importaron 630 mil toneladas, es decir, 12 por ciento más.(C p.1)

PA: PURGA PAN A 400

Por Alejandro Caballero

El presidente del PAN en el estado, José Luis Báez Guerrero, dio a conocer que cerca de 400 panistas serán expulsados en los próximos días de las filas de este partido en la entidad por haber incurrido en faltas graves al interior del Instituto político, esto al haber apoyado a algún otro partido político o candidato en el pasado Proceso Electoral. Báez Guerrero indicó que estas expulsiones se harán en dos bloques, uno de ellos será de entre 150 y 200 panistas y la segunda parte se hará por una cantidad similar. El presidente explicó que no se hace todo este proceso en una sola fase debido a que se tiene que hacer un expediente de cada uno de los militantes que se dará de baja y que esto representa un proceso administrativo muy importante y laborioso para el partido y que por ello se hará en dos etapas. La primera de ellas iniciará el día de hoy y se espera que en los próximos días se pueda iniciar con la segunda etapa. El panista explicó que la mayoría de las personas que se darán de baja serán militantes adherentes que participaron como representantes de casilla para otros partidos políticos distintos a Acción Nacional, aunque reconoció que también hay algunos militantes activos como el caso del ex diputado local Alejandro Straffon. “Estaremos sancionando a un primer bloque de personas que se identificó que participaron como representantes de casilla o como candidatos en otro partido siendo militantes del Partido Acción Nacional; en este primer bloque serían (sancionados) unos 150 a 200, pero en total sería alrededor de 400 la mayoría adherentes aunque sí hay casos de activos”. (PA, principal)

EUQ: ESTADO ATRAJO 40% DE SU INDUSTRIA: CALZADA

Por Eduardo Camacho

El 40% del universo total de empresas establecidas en la entidad de Querétaro durante los últimos años, tenían inicialmente como destino de inversión otras entidades, pero ante problemas como inseguridad y baja competitividad en la región norte del país, optaron por migrar al estado de los acueductos, informó José Calzada Roviroso, gobernador de Querétaro. En conferencia de prensa para dar a conocer los pormenores de la décima edición de “México Cumbre de Negocios” que se realizará en la ciudad queretana del 11 al 13 de noviembre, destacó que uno de los pilares de la entidad es el sector aeronáutico, contando con 58 empresas vinculadas a él, además de producir el 30% del valor de las exportaciones de esa industria y tener más de cinco mil personas empleadas formalmente con salarios altos. “Este año podremos llegar a mil millones de dólares de inversión Extranjera Directa (IED), con empresas de europeas y canadienses del sector aeronáutico principalmente que prefieren nuestra entidad sobre otras como destino de inversión”, apuntó el funcionario. Explicó que la entidad ocupa el lugar número 28 en tamaño, el 26 en presupuesto,



Resumen diario de noticias **PRENSA ESCRITA**

COORDINACIÓN DE INFORMACIÓN Y MEDIOS

MARTES 16 DE OCTUBRE DE 2012

pero es el tercero más competitivo, lo que se traduce en inversiones importantes. Aunado a la industria aeroespacial, subrayó que la automotriz, se ha convertido en el gran empleador del estado, donde se tienen más de 90 mil empleos formales; mientras que el turismo representa el 21% de su PIB, que representa el doble de la economía estatal el cual es de 8%, mientras que la industria sin chimeneas lo hizo en 16%. (EUQ, principal)

FUENTES		
DIARIOS LOCALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	CyP: CIUDAD Y PODER
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	DR: DIARIO ROTATIVO WEB
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	IN: INQRO.COM
C: CORREGIDOR	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	SQ: SEXENIO QUERÉTARO
ELS: EL SOL DE SAN JUAN	PC: PODER CIUDADANO	ARM: ARGÓN MÉXICO WEB
DIARIOS NACIONALES	ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO	AMX: AMEALCO.MX
J: LA JORNADA	SITIOS WEB	EE: EL ECONOMISTA
R: REFORMA	CI: CÓDICE INFORMATIVO	SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB
EU: EL UNIVERSAL WEB	SB: SEMANARIO BITÁCORA WEB	LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB